

Solidaridad con los trabajadores de Cádiz



Plataforma de
Trabajadores e
Trabajadoras
do Metal
de Pontevedra



Partido Comunista
de los Pueblos
de España



COORDINACIÓN
NÚCLEOS
COMUNISTAS

Encuentro Movimiento Obrero @obreroencuentro encuentroestatalmo@gmail.com

Solidaridad con los trabajadores de Cádiz

Los trabajadores de las empresas auxiliares de Navantia en la bahía de Cádiz, reunidos en asamblea, con el apoyo y la cobertura legal de la Coordinadora de Trabajadores del Metal (CTM) y CGT, habían anunciado una huelga general, luego desconvocada. El detonante ha sido el despido de cuatro trabajadores subcontratados que se ha sumado al incumplimiento continuo del convenio laboral y a los bajos salarios que obligan a los trabajadores a realizar jornadas de trabajo de hasta doce horas.

La amenaza de la retirada de contratos por parte de los armadores ha provocado que los empresarios llamen terroristas a los trabajadores y anuncien más despidos. Por su lado, Antonio Montoro, secretario general de UGT, ha declarado que esto es cosa de cuatro locos y que la huelga es ilegal porque únicamente CCOO y UGT la pueden convocar. Estas reacciones demuestran claramente el miedo que patronal y burocracia sindical sienten cuando la clase trabajadora es consciente de que la lucha es el único camino para conseguir unas condiciones laborales que les permitan una vida digna.

El deterioro de la situación laboral junto con la carestía de la vida y la subida de los tipos de interés provoca una pérdida de poder adquisitivo en amplias capas de la sociedad. Por ello en diferentes lugares del estado español se están desarrollando luchas que el Encuentro del Movimiento Obrero saluda y con las que se solidariza. Además señalamos a la supuesta izquierda que cumple disciplinadamente la agenda de la burguesía, la UE y la OTAN como cómplice imprescindible de esta situación. Denunciamos que usan contra los trabajadores los mismos insultos y acusaciones que la burguesía, cuando es su gobierno "progre" el que ha contribuido decisivamente al crecimiento del fascismo por la traición y represión del movimiento obrero y popular. Saludamos la progresiva recuperación de la independencia de clase frente a lo "agentes de control social" de la patronal y apostamos por la unificación de las luchas obreras y populares como única garantía para construir el imprescindible Poder Popular que nos permita avanzar en la defensa de los derechos de la clase trabajadora.

Encuentro Estatal de Movimiento Obrero

Julio 2023